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MUNICÍPIO DE PORTO VELHO - IPAM 
CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA— CMP/IPAM 

"Órgão Superior de Deliberação Cole giado 

1 ATA DA 0011  REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA -2021 
2 Ata da Reunião Extraordinária n° 001/2021, do Conselho Municipal de 
3 Previdência - CMP/IPAM, órgão Superior de Deliberação Colegiado do Regime 
4 Próprio de Previdência do Instituto de Previdência e Assistência dos Servidores 
5 do Município de Porto Velho - RPPS/IPAM, realizada no dia 09 de fevereiro de 
6 dois mil e vinte e um, às quatorze horas, por videoconferência. Reuniram-se os 
7 seguintes membros do CMP/IPAM: Salatiel Lemos Valverde (Conselheiro 
8 Representante da PGM - Presidente do CMP/IPAM); Luiz Henrique 
9 Gonçalves (Conselheiro Representante da SEMFAZ - Vice-Presidente do CMP/ 

lo IPAM)); José Maria Miranda Martins (Conselheiro Eleito Representante dos 
11 Servidores Ativos - Vice-Presidente do CMP/IPAM); Silvio Ney Leal Santos 
12 (Conselheiro Eleito Representante dos Servidores Ativos); Ediney Ferreira da 
13 Silva (Conselheiro Eleito Reprësentante dos Servidores Ativos); Sérgio Mota 
14 de Morais (Conselheiro Eleito Representante dos Servidores Ativos; Cleusa 
15 Ferreira Mendes (Conselheira Eleita Representante dos Servidores Inativos); 
16 Francilene dos Santos Carvalho (Conselheira - Eleita Representante da 
17 Câmara Municipal de Porto Velho); liza Neyara Silva Marques (Conselheira 
18 Representante do IPAM); Alexey de Cunha Oliveira (Conselheiro 
19 Representante da SEMAD); Marcus Vinicius de Oliveira Costa (Conselheiro 
20 Representante da SEMUSA) e Luiz Guilherme Erse da Silva (Conselheiro 
21 Representante da SEMPOG), para tratar da seguinte pauta: 1. Assistência 
22 Médica - Teto de Gasto. Havendo quórum regimental, a reunião teve início 
23 pontualmente às 14:00hs, conduzida pelo Presidente Salatiel Lemos Valverde, 
24 que iniciou informando que a mesma será gravada (áudio). Em seguida 
25 apresentou a pauta e explicou que o IPAM tomou uma decisão de não renovar o 
26 Teto de Gasto e que isso deve impactar no atendimento do usuário. Em seguida 

27 passou a palavra ao Conselheiro Luiz Henrique que disse que foi informado que 
28 a nova diretoria do IPAM teria resolvido não renovar os termos do Teto 
29 Financeiro da Assistência Médica. Em seguida explicou que o Teto Financeiro 
30 seria o Teto de despesa por hospital, para que o IPAM pudesse ter condiçõ9 
31 para efetuar o pagamento dos hospitais, sendo que ainda assim não estão 
32 conseguindo efetuar o pagamento de todas as despesas mensais. Explicou 
33 também que a falta de renovação do Teto pode acarretar excesso nos gastos, pois 
34 sem a renovação os hospitais faturam de acordo com o que entenderem 
35 necessário sem seguir o Teto Financeiro, pode acarretar também no atraso maior 
36 de outros fornecedores e no aumento do déficit financeiro da Assistência 
37 Médica. O Presidente Salatiel  /, reforçou que não existe uma informação ofic. 
38 houve apenas um conhec,i.rnto tomado por alg is Con heiros.,,P o inuou 
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39 dizendo que quando se trata de saúde pode impactar muito negativamente em 
40 termos tanto de atendimento quanto da imagem do Instituto, por isso acha 
41 necessária a discussão sobre o assunto para que o Conselho se posicione frente a 
42 diretoria do IPAM, caso essa informação seja oficializada, sugerindo alguma 
43 medida que fosse condizente com aquilo que o Conselho entendesse necessário 
44 em relação as contas, a saúde e a pandemia. Em seguida o Conselheiro Ediney 
45 disse que a informação seria verídica e se queixou do fato de que o Conselho 
46 não teria sido comunicado das razões dessa tomada de decisão. Lembrou que a 
47 situação do IPAM perante a saúde já está desfavorável com o Teto Financeiro e 
48 que sem o mesmo poderia haver uma piora considerável ou até mesmo a 
49 instalação de um caos, lembrando ser imprescindível o posicionamento do 
50 Conselho. Em seguida o Conselheiro Silvio compartilhou da queixa do 
51 Conselheiro Ediney dizendo estranhar a tornada de decisões da diretoria do 
52 IPAM sem consultar o Conselho. Continuou dizendo ser a favor de que o Teto 
53 Financeiro continue sendo renovado já que foi um empecilho para que os 
54 hospitais façam procedimentos desnecessários. Em seguida o Conselheiro José 
55 Maria corroborou com o Conselheiro Silvio dizendo ser a favor de que 
56 mantenha o Teto Financeiro. Em seguida a Conselheira Francilene demonstrou 
57 preocupação com a informação da não renovação do Teto Financeiro e disse ser 
58 totalmente contra, pedindo a todos os Conselheiros que analisassem com 
59 cuidado a questão. Em seguida a Conselheira Cleusa disse ser a favor de que o 
60 IPAM renovasse o Teto Financeiro, achando necessário, principalmente na 
61 realidade de pandemia, haver um limite de gastos. Em seguida o Conselheiro 
62 Sérgio lembrou da importância da união dos Conselheiros, sendo os eleito e os 
63 do executivo, para que quando fossem pedir esclarecimentos a diretoria todos os 
64 Conselheiros estivessem de acordo. Em seguida o Conselheiro Marcus disse 
65 concordar com os outros Conselheiros e sugeriu que enviassem um documento a 
66 diretoria pedindo maiores esclarecimentos. Acrescentou que a discussão sobre o 
67 assunto é de extrema importância assim como também é de extrema importância 
68 o Teto Financeira, porém demonstrou preocupação com essa delimitação, por ser 
69 usuário da Assistência, por isso sugeriu que poderia ser melhor a renovação do 
70 Teto Financeiro após a pandemia, pois com a maior necessidade dos serviços 
71 hospitalares acompanha também os maiores gastos, e com o Teto Financeiro 
72 estipulado dificultaria o tratamento de muitos servidores em meio a pandemia. 
73 Em seguida a Conselheira Ilza corroborou com a fala do Conselheiro Marcus e 
74 sugeriu que a discussão sobre a renovação do Teto Financeiro fosse ampliada 
75 junto a direção do IPAM e ao Conselho, chegando a partir daí a uma tomada de 
76 decisão mais a sertiva, mas a princípio conççrdou gue o Teto precisa se 
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renovado. Em seguida o Conselheiro Luiz Henrique reforçou ser a favor da 
renovação do Teto Financeiro e acrescentou que caso um determinado hospital 
ultrapassar o Teto Financeiro em um mês existe a possibilidade dessa diferença 
ir para o mês subsequente, não comprometendo a programação financeira do 
instituto, O Conselheiro propôs que seja feito um documento pedindo 
esclarecimentos e informações oficiais e também sugerindo a renovação do Teto 
Financeiro. Em seguida o Presidente Salatiel disse que o Teto deveria existir, 
porém de acordo com a realidade vivida, por isso acredita que a diretoria do 
IPAM tem pessoas preparadas para avaliar todo esse contexto e sugeriu que no 
documento que fosse encaminhado a diretoria do IPAM fosse sugerido que se 
mantenha o Teto e que eventual alteração ou até cancelamento do mesmo seja 
construída junto ao Conselho. Em seguida o Conselheiro Alexey reforçou que a 
partir da reunião feita tem que haver um movimento por parte dos Conselheiros, 
sugerindo a formatação do documento ao IPAM que solicitasse informações a 
respeito da manutenção dos pacotes com os Tetos para os hospitais, caso haja 
alguma alteração que se apresentem as justificativas para serem discutidas no 
Conselho, mas que atualmente o Conselho entende que o IPAM não tem 
condições de tratar a Assistência Médica com contas abertas. Em seguida, o 
Presidente Salatiel Lemos Valverde agradeceu a presença e a participação de 
todos e nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada a reunião e EU AILLA 
MENDES ROECKER, Secretária do CMP/IPAM, lavro a presente ATA, que 
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